

# 2010 SCHOTTER CUP

---

## Kurz-Info-Brief Nr. 8 vom 31. August 2010

Hallo liebe Schotterfreunde,

eine kurze Information, weil heute der erste offizielle Nennschluss für die Rallye Hünfeld ist. Eine Rückschau und die Vorschauen auf die Lausitz-Rallye und die Rallye Siegerland-Westerwald werden mit Infobrief Nr. 9 in der nächsten Woche folgen.

### **1. Zwischenstand Schotter-Cup**

Angehängt findet ihr den aktuellen Zwischenstand. Alle Klassen-, Divisions- und Tagesergebnisse findet ihr unter [www.schotter-cup.de](http://www.schotter-cup.de).

### **2. Rallye Wedemark am 7. August 2010**

Abwechslungsreiche Strecken, gutes Wetter und eine deutlich verbesserte Organisation kennzeichnen den nördlichsten Schotter-Cup-Lauf. Jaakko Keskinen feiert den fünften Gesamtsieg und baut die Führung im Cup weiter aus.

### **3. Rallye Hünfeld am 25. September 2010**

Nächster Lauf zum Schotter-Cup ist die ADAC-Rallye Hünfeld am 25. September. Die Ausschreibung ist angehängt.

Hünfeld liegt in Hessen, wenige Kilometer nördlich von Fulda. Das Rallyezentrum wird in diesem Jahr im Dorfgemeinschaftshaus des kleinen Ortes Silges eingerichtet; 100 Meter weiter gibt es eine große Wiese für Camping und Wohnmobile. Die Rallye Hünfeld war 2009 die große positive Überraschung im Schotter-Cup mit tollen Mischprüfungen und schlaglochfreien Schotterwegen. Die zwei ersten Prüfungen werden aus 2009 weitgehend übernommen, die dritte WP ist völlig neu.

Die WP 1+4 ist ein kurzer Misch-Rundkurs mit langer Ausfahrt auf Feldwegen, am Ziel mit etwas mehr Schotter. Die WP 2+5 führt – fast genau wie 2009 – über Feldwege mit ständigem Belagwechsel, insgesamt rund 60% feiner Schotter. Neu ist die WP 3+6, sie beginnt auf Asphalt mit schnellen Kurven, führt durch einen Wald mit vielen Kurven (Spitzkehren inclusive) und endet mit 20% Schotter. Insgesamt laufen die Prüfungen zu rund zwei Drittel auf Asphalt und zu einem Drittel auf glattem Schotter.

Das Nenngeld beträgt für **90 Euro**, wenn die Nennung bis zum 2. September, 24 Uhr, beim Veranstalter vorliegt (Sonderregelung für Schotter-Cup, normal nur bis 31. August). Danach beträgt das Nenngeld bis zum 20. September 110 Euro.

Nennung ausschließlich online möglich!

Also bitte sofort die Nennung wegschicken, auch wenn ihr vorher noch eine andere Veranstaltung fahrt, der MC Hünfeld verhält sich sehr kulant.

Infos und Online-Nennung unter [www.mc-huenfeld.de](http://www.mc-huenfeld.de)

### **4. Lausitz-Rallye am 15. Oktober**

Ausschreibung und Nennformular für die Lausitz-Rallye (DRS: Freitag+Samstag, National nur Samstag) sind ebenfalls angehängt. Nähere Informationen folgen.

Viel Erfolg und herzliche Grüße

Alfred Gorny